
 
通常例会 卓話『天童の安心・安全を守る』 

天童警察署長 鈴木 進 氏 

私は走るのが早い方で「泥棒・ 

警察遊び」では捕まえる役の警察 

官が得意だった。そしてあこがれ 

の警察官になり刑事に昇格した 

が、ここからがスタートだった。 

まず遺体の扱いだ。近づけない人 

もいた。特に列車に巻き込まれる 

とバラバラになる。数百メートルに渡って肉片が散乱す

る。その肉片を１個１個集め、何とか人体の形にシート

に並べる。次に取り調べだ。現場の声の積み重ねなの

だが捜査官はどこかで引っかかっているもの。自白は

必要なのだ。自白すると新たなことを喋ってくれる、新た

な証拠の積み重ねをねらっている。 

最近の犯罪の傾向は①被害者のことを思わなくなっ

た。弱い者苛め、ストーカー・幼児虐待・児童虐待など、

お母さんに疲れが見える。②ストーカーは半分きちがい

だ、今は３回断られたらストーカーになる時代だ。男は

大変だ。 

出張する時ご近所に「留守になるから、宜しく」は効

果がある。見慣れない車が止まると近所の方がジロッと

見てくれる。空き巣はこれでビビル。夫婦は仲良く、子

供の育て方に影響するからだ。 

最後に「冬道の安全運転５則」を申し上げる。①スピ

ードは、夏場より 10 キロ以上減速する。②車間距離は、

路面乾燥時の２倍以上とする。③急加速、急ブレーキ、

急ハンドルなどの急激な操作を避ける。④視界不良時

は、前方を良く見て早めに徐行する。⑤危険がいっぱ

い、追い越しはしない。 

「安全運転５則」①安全速度を必ず守る。②カーブの

手前でスピードを落とす。③交差点では必ず安全を確

かめる。④一時停止で横断歩行者の安全を守る。⑤飲

酒運転は絶対しない。「飲酒運転しない運動」①運転を

するときは、酒を飲まない。②酒を飲んだら、車を運転

しない。③運転する人には、酒を飲ませない。④酒飲み

運転は、見逃さない。 

★本日のプログラム★会長挨拶  武山 茂 会長 
皆さんこんにちは、本日のお客様は「天童警察署」

所長 鈴木 進氏でございます。後ほど「天童の安

心・安全を守る！」の講話を頂きます。 

警察といえば私も関係の深い所でして、まず父親

が宮城県警の警察官でした。当時の父を見て不思

議に思うことが二つありました。一つは刑事時代によ

く拳銃を家に持ち帰っていた事、５７年も前の事で規

則を破ったとしても時効なのですが・・二つ目は、周り

の人たちが色々“お願いに来る”事でした。 

聞いて上げて居ただけか？優遇が有ったか？でも

身内に関してはとても厳しかったのでそれが正義だと

思います。 

中学・高校と剣道をやり、おまけに月２～３回、警

察学校で稽古してましたので父は大喜び、脱線して

警察官にならなかったので相当がっかりした様でし

た。 

山形県警でも親戚は警察官が沢山おりまして、親

しみを感じ過ぎよく交通切符を切られました。 

さて、お話はガラリかわりまして報告方々ＲＣの

話を少し致します。先日、公益社団法人「天童青年

会議所」の新年会に参加して参りました。 
我がクラブの平均年齢から２回りも若い青年会

議所の皆さん、とても若くはつらつとしてパワフル

な所に大変関心致しました。今我々ロータリアンが

失いかけている何かが其処に在ると思いました。私

のテーブルには、各ＲＣ・各ライオンズクラブの会

長でして、異口同音に会員減少に嘆いておりまし

た。 
会員数５１名の我がクラブはステータスの在る

クラブとして写っているのは確かです。活躍してい

る我がクラブのご子息を見ていて将来も明るいな

と思いました。会員増強頑張りましょう。 

幹事報告 土屋 政浩 幹事 
1.ガバナー事務所より、２月のロータリーレートは、１ド

ル＝８８円の案内が届いております。 

2.東根ロータリークラブよりライラ参加募集の案内が届

いております。 
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出席報告 後藤 重雄 委員長 

本日会員51名(49名) 出席者 38名 出席率 79.04％

※前々回出席率を、87.36％に修正致しします。 

＜委員会報告＞ 
★新世代奉仕委員会         橋本 重幸 委員長 

ライラ研修会参加、よろしくお願いします。 

5/25～5/26 神町自衛隊駐屯地に於いて。 

★Ｒ財団・米山奨学会委員会   村山 与四郎 委員長

寄付金、正式の領収書が届きました。 

税の控除が受けられますので、申告する方は提出して

ください。 


